
開催日時 　令和３年１２月８日　午後１時３０分から午後５時３０分まで

開催場所 　岐阜県警察学校　視察

出席者
　協議会委員　１１名

　警務課長他２名

　　回答　７月下旬の警察本部でのこどもフェスティバルで表彰し、夏休み明けに学校
　　　　で表彰状を渡していただく等のスケジュールのため、募集期間の変更は難しい
　　　　旨説明。

（９）朝の渋滞時に抜け道である堤防道路を高速度で走行する車両に対する対策の要望。

　　回答　平日の通勤時間帯に速度取締りを実施した。今後も継続的な取締りを実施す
　　　　る旨説明。

（10）変形交差点（一方向信号規制なし）で、信号規制のない道路からの車両が信号の
　　変わり際に高速度で交差点に進入することへの対策要望

　　回答　信号規制のない道路は、時間規制の一方通行で当該交差点方向には進行でき
　　　　ないことから、今後取締りを実施していく旨説明

（８）こどもけいさつ絵画コンクールの応募期間を夏休みにできないか。

３　意見、提言、質疑

（１）ゴミ収集所から資源ごみを持ち去る業者がいることによるパトロール要望

　　回答　条例がなく取締りはできないが注意をするためパトロールを実施する旨ととも
　　　　に、自治体に対し条例制定に向けて働き掛けていく旨を説明。

（２）横断歩道を利用せずに道路を横断する歩行者等のマナー教育の要望。

　　回答　警ら活動や街頭監視活動を通じて歩行者等に安全指導を実施する旨及び、今後
　　　　危険な横断が横行するようであれば、道路管理者に中央分離帯の改良を要請して
　　　　いく旨説明。

（３）信号周期から、二つの交差点を高スピードで通過しようとする運転手が多いことに
　　よる対策の要望。

　　回答　信号周期を担当する岐阜県警察本部交通管制センターに信号周期の見直しによ
　　　　る速度抑止対策を要請した旨説明。

（４）車を運転中事故を目撃したが、停止して証言した方がよいか伺いたい。

　　回答　情報を提供していただけると非常に助かる旨説明。

（５）通学路における横断歩道の設置要望
（６）通学路の外側線の設置要望
（７）交差点付近の道路に赤色ペイントの設置要望

　　回答　来年度の通学路安全プログラムの中で、教育委員会及び道路管理者（大垣市）
　　　　と検討する旨説明。

　　死亡事故等の発生状況を説明し、来年度の速度取締り指針について説明。

令和３年度　第３回大垣警察署協議会　議事概要

内容

１　県下警察署協議会代表者会議の結果報告

　　代表者会議に出席した堀会長から伝達。

２　速度取締り指針について



（３）施設見学

　　回答　近隣住民への影響を考慮して慎重に検討しているところ、事故多発場所での
　　　　施工可能な場所については、積極的に採用していく旨説明。

（15）防犯面での広域化対策について

　　回答　防犯カメラ設置の活性化、各種ボランティアの見守り活動、防犯アプリ
　　　　等防犯ツールの活用について説明。

４　岐阜県警察学校視察

（１）警察学校説明ビデオ視聴

（２）岐阜県警察学校の概要説明

（14）事故多発交差点への赤色等、赤色道路鋲の設置要望

（11）渋滞する交差点で右折する車両が、渋滞列のはるか後方から途中に横断歩道があ
　　るにもかかわらず高速度で交差点まで進行することへの対策要

　　回答　今後、横断歩行者妨害違反も検挙するように努める旨説明

（12）子どもを前抱っこで自転車に乗るのは違反か

　　回答　前抱っこの状態で自転車に乗ると違反である旨説明。

（13）道路のカラー舗装の意味について

　　回答　道路、補導、路肩～赤茶色系、通学路対策～緑色系、自転車通行対策
　　　　　～青・水色系と説明。


